

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran Berbasis Audio Visual terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran PAI (Studi Eksperimen di SD Negeri Pejamben 1, Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang-Banten), maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Penggunaan media pembelajaran berbasis audio visual di SD Negeri Pejamben 1, Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang-Banten termasuk dalam kategori baik. Hal ini berdasarkan pada hasil analisis statistik deskriptif dengan perolehan nilai mean sebesar 77,05, median 77,5, dan modus 79.
2. Hasil belajar siswa pada mata pelajaran PAI di SD Negeri Pejamben 1, Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang-Banten sebelum digunakan media pembelajaran berbasis audio visual dalam proses pembelajaran PAI berada dalam kategori cukup dengan nilai rata-rata yang diperoleh sebesar 53,3. Adapun setelah diterapkannya media pembelajaran berbasis audio visual dalam proses pembelajaran PAI

hasil belajar siswa mengalami peningkatan dengan nilai rata-rata yang diperoleh sebesar 72,9.

3. Berdasarkan hasil uji hipotesis mengenai pengaruh penggunaan media pembelajaran berbasis audio visual terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PAI diperoleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar 22,39 dan  $t_{tabel}$  sebesar 1,688. Nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$ , maka dapat disimpulkan bahwa pada taraf signifikansi 5% hipotesis  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya terdapat pengaruh positif yang signifikan antara penggunaan media pembelajaran berbasis audio visual terhadap hasil belajar siswa pada mata PAI di SD N Pejamben 1 Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang-Banten.

## **B. Saran-Saran**

Berikut ini merupakan beberapa saran berdasarkan hasil penelitian:

1. Kepala sekolah SD Negeri Pejamben 1 Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang-Banten hendaknya lebih memperhatikan kelengkapan sarana dan prasarana yang ada di sekolah guna menunjang kegiatan pembelajaran dan melaksanakan rencana pembelajaran yang baik dan ide-ide unik agar proses pembelajaran dapat berjalan dengan lancar.
2. Guru mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SD Negeri Pejamben 1 Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang - Banten

hendaknya dapat menggunakan media pembelajaran dalam kegiatan pembelajaran PAI secara maksimal. Hal tersebut dilakukan untuk membantu siswa agar lebih mudah dalam mempelajari dan memahami materi PAI sehingga hasil belajar siswa dapat meningkat.

3. Siswa/siswi SD Negeri Pejamben 1 Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang-Banten hendaknya dapat berpartisipasi secara aktif dalam proses pembelajaran PAI di sekolah.